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1. Juni 2015

Protokoll der FSR-Sitzung am 11.05.2015

Anwesenheit

gewählte Mitglieder

• Ann-Sophie Lehnert
• Maria Sittig
• Veit Hänsch
• Vivian Stefanow
• Elisa Elstermann
• Mona Staudinger
• Lisa Volkmann

entschuldigt

• Sarah Keck

Gäste

• Heiner Schmidt
• Leila Patzelt
• Lukas Rabenhold
• Frieda Nagler
• Hannah Flerlage
• Dominic Harz
• Alxander Bergner
• Nicholas Göschel
• Claudia Schmidt
• Ron Hermenau
• Christopher Johne
• Marcel Dahms



1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung

• Zu Beginn der Sitzung sind sieben von neun gewählten Mitgliedern anwesend. Damit ist der
FSR beschlussfähig. Das Protokoll der Sitzung vom 20.04.2015 wird angenommen.

• Die Tagesordnung wurde auf folgende Punkte festgelegt:
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung
2. Aufgabenabgleich
3. Spieleabend
4. Hochschulinformationstag
5. Volleyballtunier
6. BuFaTa
7. Berufungskommission angewandte Elektrochemie, OC-Fragebögen, Umstrukturierung

des Bachelors Chemie
8. Bericht aus Fakultätsrat, FSR-Kom und StuRa
9. Urabstimmung

10. Lehrpreis der Universität
11. Auswertung der Party
12. Bücher
13. MLP
14. Sonstiges
15. Facebook
16. Nächster Sitzungstermin

2. Aufgabenabgleich

• Das FSR-Tutorial ist noch in Bearbeitung.
• Mona hat den auf der Klausurtagung erarbeiteten Haushaltsplan an Sophie und Elisa wei-

tergeleitet.
• Die Protokolle zur Klausurtagung sollen an Mona weitergeleitet werden.
• Die Liste über mögliche Zwei-Tages-Exkursionen wird von Lukas E. erstellt.
• Die neuen Mitglieder, welche noch keinen Homepagezugang haben, sollen sich bei Marcel

melden. Er kümmert sich um die Erstellung der Accounts.
• Die Fotos der Klausurtagung werden von Sophie auf die Homepage hochgeladen.
• Die Abrechnung der Klausurtagung wurde von Sophie herum geschickt. Alle Teilnehmer

sollen bitte zeitnah das Geld auf ihr Konto überweisen. Dabei gilt der Betrag ohne die Miete
der Unterkunft.

3. Spieleabend

• Der vom FSR Philosophie und uns veranstaltete Spieleabend in der Zwätzengasse war gut
besucht. Die Veranstaltung fand im Hörsaal dort statt, auf dem Platz vor dem Gebäude
wurde gegrillt.

• Für die Einteilung in die Kassenschichten haben sich von allein genug Personen gefunden.
Alle Getränke das Essen wurden für einen Unkostenbeitrag von je 1 € verkauft.

• Abschließend wird festgestellt, dass ein solcher Spieleabend gern wiederholt werden könnte.
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4. Hochschulinformationstag

• Am Campusstand der chemisch-geowissenschaftlichen Fakultät lief es sehr gut. Sehr ange-
nehm war dieses Jahr, dass diesmal jeweils nur zwei bis drei Leute von uns zur Beantwortung
von Fragen am Stand anwesend waren.
=⇒ Lukas E. kommt zur Sitzung.

• Der Abbau des Standes am Nachmittag lief problemlos.
• Um 11:30 und 13:00 Uhr fand im Hörsaal des IAAC eine Vorstellung des Bereiches Che-

mie statt. Zunächst erfolgte eine zwanzig-minütige allgemeine Vorstellung durch Professor
Schubert. Danach stellten Professor Dietzek und Professor Schmitt den Bereich der Physika-
lischen Chemie vor. Nach einer Vorstellung des Masters Chemische Biologie durch Professor
Pohnert folgten die von uns organisierten Experimente haben alle geklappt. Abschließend
gab es noch Laborführungen durch das IAAC und das ZAF.

• Professor Arndt fand die Durchführung der Experimente gut, er schlug vor, im nächsten Jahr
um finanzielle Unterstützung des Dekanats zu bitten. Vielleicht könnten wir auch zum HIT
Stickstoffeis anbieten.

• Bei Dr. Krieck, Dr. Weiß und Dr. Fischer sollten wir uns mit einer Kleinigkeit für die zur
Verfügung gestellten Chemikalien u. ä. bedanken.

• Marcel hat sich mit Dr. Nestler, Dr. Dubnack und Professor Schubert abschließend über den
HIT unterhalten.
Im nächsten Jahr könnten wir im Foyer des IAAC Getränke und Kuchen anbieten. Außerdem
sollten wir den Treffpunkt bzw. den Weg zum IAAC besser auf Plakaten bzw. den Flyern
kennzeichnen. Am Stand könnten wir noch ein paar Kulis auslegen und auf andere Angebote
der Uni hinweisen.
=⇒ Leanne kommt zur Sitzung.

• Leila merkt an, dass sie es schade fand, dass wir uns als FSR bei der Veranstaltung im
IAAC nicht gesondert vorgestellt haben, dass sollten wir in nächsten Jahr unbedingt ändern.
Außerdem sollten wir uns auch als einzelne Personen vorstellen.

• Die separate Vorstellung der PC wird als ungünstig eingestuft, wir sollten im nächsten Jahr
darauf achten, dass sich entweder alle Fachbereiche kurz vorstellen oder die Vorstellung nur
allgemein gehalten wird. Außerdem sollte man die Führung durchs ZAF weglassen, da für
Studenten der ersten Semester dieses Gebäude nicht studienrelevant sein wird.

5. Volleyballtunier

• Das JCF hat den Vertrag über die Miete der Volleyballfelder am 28.06.2015 von 13:00 bis
18:00 Uhr abgeschlossen.

• Der Chemikerballjahrgang wird wieder Kuchen verkaufen. Lisa fragt außerdem bei ihrem
Jahrgang an, ob sie auch Getränke verkaufen wollen.

• Lukas R. kümmert sich um die Erstellung eines Plakates. Lukas E. fragt beim Dekanat um
finanzielle Unterstützung, um eventuell die Getränke zu finanzieren. Außerdem müssen wir
über die Finanzierung von Preisen nachdenken. Es wird über eine Teilnahmegebühr von 5 €
nachgedacht.

6. BuFaTa

• Die Sommer-BuFaTa findet ab dem 14.05.2015 in Ulm statt. Sarah, Lisa und Stoffel werden
teilnehmen.

• Es wird ein Beschluss darüber gefasst, dass 280 € für die BuFaTa freigegeben werden (7|1|0).
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7. Berufungskommission angewandte Elektrochemie, OC-Fragebögen,
Umstrukturierung des Bachelors Chemie

Berufungskommission angewandte Elektrochemie

=⇒ Leila kommt zur Sitzung.

• Es wird eine weitere Berufungskommission mit dem Thema Angewandte Elektrochemie ge-
ben. Diese wird mit neun Semesterwochenstunden sehr viel Lehre beinhalten. Als studenti-
sche Vertreter dieser Kommission melden sich Lukas E. und Heiner.

OC-Fragebögen

• Sophie hat die Auswertung unserer Fragebögen mit Professor Arndt besprochen. Das Fazit
des Gespräches war, dass die Vorlesung OCI etwas langsamer gehalten werden sollte und
dass im OCII Praktikum mehr Assistenten anwesend sein sollten.

Umstrukturierung des Bachelors Chemie

• Es soll eine Umstrukturierung des Bachelors Chemie vorgenommen werden.
• Es soll ein Arbeitskreis zum Thema Umstrukturierung des Bachelors gebildet werden. In

ihm sollen vorerst Ideen gesammelt werden, was verändert werden könnte. Mona, Lukas E.,
(Hannah) und Vivi erklären sich bereit in diesem zu Arbeiten.

8. Bericht aus FSR-Kom und StuRa

• Von beiden Gremien gibt es keine neuen Informationen.

9. Urabstimmung

• Zu diesem Thema gibt es auch nichts Neues zu berichten. Der Urabstimmungstext ist immer
noch ausgesetzt.

=⇒ Micha kommt zur Sitzung.

10. Lehrpreis der Universität

• Es wird darüber beratschlagt, wer für den diesjährigen Lehrpreis vorgeschlagen werden könn-
te. Dabei merkt Lukas an, dass es ab diesem Jahr nicht auf Professoren beschränkt ist, es
können auch andere Dozenten nominiert werden, die sich durch exzellente Lehre auszeichnen.
Wichtig ist jedoch weiterhin, dass sich der Vorgeschlagene regelmäßig evaluieren lässt.

• Veit wird bei der entsprechenden Person anfragen, da diese selbst auch ein Gutachten ver-
fassen muss.

• Unser Vorschlag muss außerdem noch mit dem Dekanat (Professor Woest) abgeklärt werden.
Darum kümmert sich Micha.

• Das Schreiben des studentischen Gutachtens übernehmen Veit, Lukas R. und Maria.

=⇒ Tom kommt zur Sitzung.
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11. Auswertung der Party

• Unsere Party mit dem FSR Soziologie war sehr gut besucht, schon 23:00 Uhr waren alle
Karten ausverkauft. Damit waren 500 Leute auf der Party. Laut Tom lief der Vorverkauf der
Karten gut und es war insgesamt ein toller Abend. Wie abgesprochen hat die Rose die Kasse
übernommen. Sehr angenehm war außerdem, dass die Abrechnung mit der Rose schon kurz
nach 23:00 Uhr vorgenommen werden konnte. Die abschließende Abrechnung mit dem FSR
Soziologie ist gerade in Arbeit. Auf die Rechnungen von den DJ´s warten wir im Moment
noch.

• Die Zusammenarbeit mit dem FSR Soziologie lief gut, jedoch war die Kommunikation manch-
mal etwas kompliziert.

12. Bücher

• Tom hat von Frau Weiß Bücher bekommen, die die Bibliothek geschenkt bekommen hat aber
nicht benötigt. Es wird überlegt, war wir mit diesen Büchern machen. Es wird angedacht sie
als Preise (z.B. bei den STET) zu verlosen. Außerdem fragt Vivi beim Chemikerballjahrgang,
ob sie gebrauchte Bücher als Preise annehmen wollen.

13. MLP

• Es waren drei Veranstaltungen zum Thema Financial Education mit dem Chemikerballjahr-
gang angesetzt. Die erste Veranstaltung wurde von zehn Leuten besucht, die zweite von fünf
und die dritte wurde wegen zu geringer Teilnehmerzahl abgesagt. Es wird sich gegen einen
Ersatztermin entschieden.

• Markus Voss hat uns einen Workshop über die Bewerbung für Stipendien (u.a. Lebens-
lauf, Motivationsschreiben) angeboten. In einem Meinungsbild wird für die Veranstaltung
gestimmt. Wir müssten uns nur um die Miete eines Raumes (vllt. FSR Sitzungsraum) küm-
mern. Diese muss über Frau Dubnack vorgenommen werden. Veit schlägt ihm den 06.06.
und den 13.06.15 ab 9:00 oder 10:00 Uhr als mögliche Termine vor. Werbung soll über die
Jahrgangsverteiler erfolgen. Die Teilnahme soll mit Anmeldung bestätigt werden.

14. Sonstiges

• Wir sollten als FSR darüber nachdenken, die Cloud zu nutzen, um Sitzungsprotokolle und
die Kontoauszüge u.ä. zu speichern. Außerdem würde es den Haushaltsverantwortlichen hel-
fen, da diese aus der Cloud gesammelt auf FSR-Protokolle zugreifen könnten und sich diese
nicht von den einzelnen Homepages zusammen sammeln müssten. Die Cloud wird von der
FSR-Kom finanziert und vom StuRa unterhalten. Jedoch sollten wir abklären, wer zugriffs-
berechtigt ist. Zur Nutzung der Cloud muss ein Client installiert werden, Lisa schickt eine
Anleitung per E-Mail.

• Es sollte darauf geachtet werden, die Sitzungsprotokolle regelmäßig zu aktualisieren.
=⇒ Elisa verlässt die Sitzung.

• Es wird eine Abstimmung darüber durchgeführt, ob wir unsere Protokolle in die Cloud laden
wollen und sie für den Haushaltsverantwortlichen zugänglich machen (6|1|0). Über dieselbe
Fragestellung wird nochmal ein Meinungsbild erstellt (21|2|1)

• Der Anmeldeschluss für die Gremienwahlen ist der 21.05.2015 um 14:00 Uhr.
• Wir haben einen neuen PC-Bildschirm vom Technikerservice des StuRa bekommen, dieser

muss bis vier Wochen nach Genehmigung eines Haushaltes zurück an den StuRa.
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15. Facebook

• Es wird darüber diskutiert, ob wir als FSR Chemie bei Facebook präsent sein sollen. Die Emp-
fehlung des StuRa lautet, kein Facebook-Profil anzulegen. Dabei wird darauf hingewiesen,
dass wir mit Daten sehr vorsichtig umgehen müssen. Außerdem sollten wir Werbung über
Facebook nur als Zusatzoption nutzen. Es gibt auch einige Gegenstimmen, die bei Facebook
lediglich für Veranstaltungen zu werben. Es werden Meinungsbilder über die Haltung des
FSR zu Facebook erstellt:

• komplettes Profil (2|8|14)
• Profil, auf dem nur die Veranstaltungen hochgeladen werden (4|6|14)
• zusätzliche Werbung für FSR Veranstaltungen (21|1|2)

16. Sprechzeiten

• 21.05.15 Maria, Heiner
• 28.05.15 Lukas R., Vivi
• 04.06.15 Lisa, Dominic
• 11.06.15 Lukas E., Hannah

17. Nächster Sitzungstermin

Der Termin der nächsten Sitzung ist der 01.06.2015. Sitzungsbeginn ist 18:00.

Maria Sittig Ann-Sophie Lehnert
Protokollführerin FSR-Sprecherin
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